
Un nuevo año, con nuevos desafíos.
Enero de 2025 llegó con metas y objetivos que 

comenzamos a trabajar desde el primer día de este 
año. Nuestro compromiso con la educación y salud 

es absoluto, y estamos enfocados en brindar un 
nuevo año a la altura de los requerimientos de 

nuestros vecinos y vecinas. En Educación, vivimos 
emblemáticas jornadas en los jardines infantiles, 

con graduaciones de los más pequeños del sistema 
escolar, y con el primer día como apoderados para 
padres y madres. En Salud, los funcionarios de los 

Cesfam asistieron a talleres de salud mental, 
demostrando la preocupación de la Corporación 

Municipal por cada uno de nuestros profesionales, 
en el ámbito laboral y personal. Finalmente, 

pudimos vivir la fiesta de Verano Naranja, que 
reunió a los adultos mayores para refrescar las 
calurosas tardes con alegría y entretención. Los 

invitamos a leer, con la expectativa de este nuevo 
año, las siguientes páginas.
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EDITORIAL

Enero de 2025 ha sido de proyecciones y 
avances. Durante este mes hemos planificado 
lo que queremos lograr durante este año, y, en 
conjunto a todas las áreas de la Corporación 
Municipal, hemos puesto objetivos ambiciosos 
para mejorar la calidad de vida de nuestros 
vecinos y vecinas.

En Educación, nuestros niños y niñas pusieron 
fin a su educación parvularia, y, en preciosas 
graduaciones, se despidieron de sus jardines 
infantiles para dar un paso adelante en su vida. 
Nos llena el corazón haberles brindado, junto a 
las profesoras, una formación integral, para ser 
unos buenos estudiantes, pero, aún más, ser 
grandes personas. 

Las directoras de nuestros jardines infantiles 
demostraron su compromiso por una mejor 
educación en La Florida, y compartieron sus 
experiencias en sus centros educativos, lo cual 
sirvió para que, entre ellas, pudieran 
intercambiar técnicas de enseñanzas y valorar 
el aprendizaje de los más pequeños.

Asimismo, pudimos motivarnos con 
estudiantes de nuestra comuna que nos 
sorprendieron con su vocación por el área de la 
salud. Alumnos y alumnas que, en medio de 
sus vacaciones, asistieron a Congreso Futuro 
para aprender aún más, y asistir a charlas y 
exposiciones que les ayudará en sus desafíos 
educacionales del futuro.

Mientras que, en Salud, como Corporación 
Municipal nos preocupamos de nuestros 
funcionarios de los Cesfam, invitándolos al 
taller de salud mental “Nos Escuchamos, Nos 
Cuidamos”, impartido por el coach ontológico 
Alfredo León, con actividades interactivas y 
acercándose entre sí, para conocerse más allá 
de la vida laboral. El taller contará con más 
módulos durante el año.

Finalmente, la fiesta se tomó los Cesfam Dr. 
Fernando Maffioletti y Santa Amalia, y pudimos 
bailar, reír y entretenernos en Verano Naranja. 
El festival juntó a nuestros adultos mayores, 
que gozaron al máximo el evento, y pudieron 
compartir una tarde entre vecinos y vecinas, 
con la frescura y dulzura que reinó en las tardes 
de enero.

Este inicio de año nos ilusiona. Las actividades 
lograron conectar con nuestros funcionarios y 
funcionarias, tanto en el área de Educación 
como en Salud, y pudimos compartir jornadas 
agradables con vecinos y vecinas. Queremos 
seguir creciendo, queremos ser la mejor 
comuna de Chile. Gracias a ustedes, porque 
todos juntos, Somos Más. 

Corporación Municipal de La Florida.

Alumnos y alumnas de La Florida pusieron fin a su 
etapa inicial del ciclo escolar, en la graduación de 
final de año. Los estudiantes fueron acompañados 
por sus padres y madres, que orgullosos y con 
lágrimas en los ojos, presenciaron el emblemático 
evento que cerró un periodo en el cual los pequeños 
pudieron aprender valores esenciales para su 
formación como personas.

PRIMER DÍA DE JARDÍN PARA 
APODERADOS NUEVOS

Los jardines infantiles 
de La Florida abrieron 
sus puertas para 
recibir a padres y 
madres que, por 
primera vez, vivirán la 
experiencia de llevar a 
sus hijos e hijas a la 
educación parvularia. 
En una emblemática 
bienvenida, los apoderados fueron alumnos por un 
día y pudieron conocer las instalaciones de los 
centros educativos, a las profesoras y los valores 
fundamentales de la educación en los 
establecimientos de nuestra comuna.

El proyecto de la Dirección de Salud de La Florida, 
comandado por el chef Kevin Torres junto a la clase 
de gastronomía del Liceo Polivalente Municipal 
(LPM), fue destacado por Radio Duna mediante una 
entrevista en el programa Hub Sustentabilidad. En 
la cita, estuvieron presentes el alcalde Daniel Reyes, 
el propio chef Torres, y los alumnos José Dinamarca 
y Ana Urzúa. “La sostenibilidad no es solo un 
discurso, es algo que requiere esfuerzo diario. Este 
proyecto es un excelente ejemplo de cómo se 
puede integrar la educación, la salud y el medio 
ambiente”, explicó en la entrevista el alcalde Reyes.

LA FIESTA DE VERANO NARANJA 
DESLUMBRÓ A LOS VECINOS

El festival de la salud se vivió en las afueras del 
Cesfam Dr. Fernando Maffioletti. Verano Naranja 
refrescó la calurosa tarde con baile y entretención 
para los asistentes a los eventos. Los stands 
dispusieron toma de muestras, exámenes y 
trámites para quienes llegaron a la celebración y 
pudieron atenderse en un ambiente de alegría y 
fiesta. “Tengo más de 80 años, he tenido tres 
infartos, me operaron del estómago y me he 
r e c u p e r a d o 
gracias al baile. 
Vengo a todas las 
a c t i v i d a d e s 
porque son algo 
que llenan”, dijo el 
vecino Guillermo 
Campos.

CONSEJO DE USUARIOS
VISITA A LA COMUDEF 

El CDU llegó hasta la Corporación Municipal para 
reunirse con el Secretario General, Juan Antonio 
Abarca, y el director de Salud, Alfredo Bravo, para 
entregarles sus visiones sobre las necesidades y 
posibilidades de mejoras en los centros de salud de 
la comuna. En la instancia, los delegados pudieron 
acercarles sus requerimientos a las autoridades, y 
proyectar un 2025 con trabajo enfocado en la 
calidad de atención a los usuarios de los centros de 
salud de La Florida.

ESTUDIANTES DE LA FLORIDA
SE ENRIQUECEN DE CONOCIMIENTOS

EN CONGRESO FUTURO

Alumnos y alumnas de la comuna asistieron a 
Congreso Futuro para presenciar charlas y 
exposiciones sobre los desafíos del mañana. Los 
estudiantes recorrieron el evento que contó con 
stands de inteligencia artificial, tecnología y 
realidad virtual. La visita fue valorada como una 
manera distinta de aprendizaje y con expectativa de 
vincular el contenido con la malla académica 
escolar. 

LOS VECINOS 
SE CUIDAN 
DEL CALOR 

CON LA 
CAMPAÑA 

VERANO 
SALUDABLE 

Las altas temperatu-
ras han marcado el 
inicio de año. Desde 
la Comudef, con el 
apoyo de la Dirección de Salud, hemos impulsado 
la campaña “Verano Saludable” para compartir 
recomendaciones y tips a los vecinos y vecinas para 
sobrellevar el calor de la temporada. Los consejos 
están disponibles en comudef.cl

El domingo 26 de enero, patrulleros realizaron una 
ronda por los alrededores del Colegio Capitán 
Pastene, encontrándose con dos camionetas 
escondidas y con sus patentes cubiertas. Mediante 
la revisión de cámaras desde la Unidad de 
Seguridad, se comprobó que los vehículos 
ingresaron durante la madrugada del sábado 25, y, 
al verificar con el Servicio de Encargo y Búsqueda 
de Vehículos (SEBV), ambas patentes contaban con 
encargo por robo. Se coordinó operativo con 
Carabineros y Fiscalía, deteniendo a una persona 
por los delitos de receptación, porte de munición y 
droga en el inmueble. Felicitamos al equipo de la 
Unidad de Seguridad por su trabajo, y esperamos 
que su labor siga dando frutos en la lucha contra la 
delincuencia.

UNIDAD DE SEGURIDAD COMUDEF 
DESCUBRE DEPÓSITO

DE VEHÍCULOS ROBADOS

Por su motivación, energía y vocación, alumnos y 
alumnas de nuestra comuna recibieron el 
reconocimiento por parte del Secretario General de 
la Corporación Municipal, Juan Antonio Abarca, con 
un diploma por su recorrido en Congreso Futuro. 
Mellanye Espinoza, Patricia Sánchez, Katherine 
Romero y Jesús Silva compartieron un desayuno 
junto al Secretario General, donde conversaron 
sobre sus aspiraciones profesionales, con enfoque 
en el área de salud, y su último año en enseñanza 
media que cursarán este 2025. 

ESTUDIANTES DE LA FLORIDA FUERON 
CONDECORADOS POR SU ASISTENCIA

A CONGRESO FUTURO

Personal de salud asistió a la primera semana del 
taller “Escucharnos Para Cuidarnos”, en el marco 
del plan de calidad de vida funcionaria con la 
premisa del cuidado de la salud mental, y que 
tendrá más jornadas durante el año. El director del 
Departamento de Salud, Alfredo Bravo, explicó los 
beneficios de esta instancia: “Hace que puedan 
conocerse mejor, fomenta y favorece el trabajo en 
equipo, y eso claramente mejora el ambiente 
laboral”. Además, Bravo destacó que los resultados 
“redundan en entrega de servicios de mejor calidad 
a los usuarios. Si bien tiene un enfoque en los 
funcionarios, tiene impacto final en vecinos y 
vecinas que se atienden en nuestros servicios de 
salud”, cerró el director de Salud.

FUNCIONARIOS DE CESFAM LOS 
QUILLAYES, JOSÉ ALVO Y SANTA AMALIA 

ASISTEN A TALLER DE SALUD MENTAL

Porque lo bueno se repite, el festival tuvo su 
segunda edición en el Cesfam Santa Amalia. Los 
vecinos y vecinas llegaron hasta las afueras del 
centro de salud para vivir una tarde de 
entretención, baile y disfrutar de las actividades 
recreativas de la jornada. Los asistentes pudieron 
tomarse exámenes médicos, realizar trámites, y 
orientarse sobre salud sexual y mental. 

VERANO NARANJA REFRESCÓ
LA FLORIDA CON ALEGRÍA

Y ENTRETENCIÓN

DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES
COMUDEF - 2025

UN BUEN JARDÍN LO CONSERVA
UN GRAN JARDINERO

Los encargados de la mantención y cuidado de las 
áreas verdes de Comudef, dependientes de la 
Dirección de Servicios Generales, recibieron nuevas 
herramientas profesionales para sus labores diarias: 
una podadora de altura, dos sopladoras y dos 
cortasetos. La renovación de equipos contó con una 
capacitación para el personal de jardinería, sobre el 
uso seguro y las técnicas de las herramientas para 
un desempeño correcto y eficiente, que fue guiada 
por la empresa proveedora Husqvarna. 

Las autoridades de los jardines infantiles se 
reunieron en la ruca del Jardín Antü Mahüida para 
hacer un balance del término del año 2024 y evaluar 
el Plan de Mejoramiento Educativo de Educación 
Parvularia (PME-EP). A su vez, las directoras 
estudiaron los desafíos para este año en los jardines 
infantiles de la comuna, y fortalecer las capacidades 
y el desarrollo profesional de los equipos educativos 
para el logro y progresión de los aprendizajes de 
todos los niños y niñas.

DIRECTORAS DE JARDINES INFANTILES 
ESTUDIAN PME Y PROYECTAN 2025 

PARA EL NIVEL PARVULARIO

Nuevo año, nuevos desafíos: “Un Futuro por 
Descubrir”. El proceso de admisión 2025 se fortalece 
en La Florida con el apoyo de la Corporación 
Municipal a las familias que necesitan orientación 
para matricularse en los establecimientos de la 
comuna. Con la notificación de un cupo disponible 
para inscribirse en los colegios y liceos, los 
apoderados y estudiantes se acercan a Comudef 
para completar el trámite u obtener mayor 
información del proceso. 

APODERADOS Y 
ESTUDIANTES 
SE MATRICULAN 
PARA EL AÑO 
ESCOLAR EN LA 
COMUDEF

Alumnas del Complejo Educacional Cardenal 
Antonio Samoré cursan su pasantía en la 
Corporación Municipal para obtener el título 
técnico de su especialidad. Constanza Droguett e 
Ignacia Campos pertenecientes a la carrera de 
Administración con mención en Recursos 
Humanos y, por su parte, Monserrat Ascencio en el 
área de Contabilidad. “Saben mucho más que 
nosotras y nos enseñan demasiadas cosas, como a 
usar páginas que no conocíamos”, destacó Campos 
sobre la experiencia de sus compañeros. Mientras 
que Ascencio valoró el paso por Comudef como 
practicante: “Aprendí a usar muchos sistemas. He 
hecho cosas que enseñan en contabilidad, pero he 
crecido demasiado al estar haciendo”.

ESTUDIANTES DE LA FLORIDA
CIERRAN SU ENSEÑANZA MEDIA

CON PRÁCTICA EN COMUDEF


